

令和4年度 第8回学校運営協議会会議録			
日 時	令和4年11月8日(火) 16時00分 ~ 16時40分		
場 所	誠之小学校 家庭科室		
出席者	神田基史 藤田紅美	鮫島明良 及川雅司	梅村 坦 宍戸敏和 根尾英子 中村多希子 保苺吉紀
司 会	神田基史	書 記	中村多希子
議 題	1 来年度の放課後事業について 2 運動会を振り返って 3 誠之小学校の教育活動と状況について 4 その他		
<p>1 来年度の放課後事業について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・プロポーザルの結果、来年度からの放課後事業委託業者は明日葉さんに決定しました。 <p>2 運動会を振り返って</p> <ul style="list-style-type: none"> ・初めて2学年ずつ実施。PTAの協力により安全に実施できました。 ・保護者のアンケートでもよかったという感想が多かった中、少数意見ではありますが、全校で実施したほうが良かったという意見もありました。 ・短距離走で今何レースをやっているのかが分からなかったので、放送を入れてほしかったという意見があり、来年度の反省にしていきます。 ・来年度も六義公園運動場で開催予定。今回と同じで2学年で実施する予定。3学年で実施できるかシミュレーションをしてみます。 ・再来年度は、児童数が、900名から1000名近くになるので、校庭が狭く、どう実施していくか検討が必要。できる限り保護者に見せるようにしていきます。 ・2学年にしても児童数も多いし、保護者の人数も多いなと感じました。先生も子供たちもよくやっていました。PTAの協力もよかったです。(神田委員長) ・3・4年の児童代表の話が上手で素晴らしかったです。「保護者の前で行って緊張した。」「曲線をうまく走れるか心配だった」など。(梅村委員) ・再来年度学校の校庭で実施する時は、どうするか。旧校舎の時は、教室を開放して、上のベランダや窓から見ていました。教室で保護者は待機していて、学年の競技が始まる時にアナウンスが入り、保護者が校庭に移動していました。(鮫島委員) ・六中は、体育館で保護者が待機していて、学年の競技で校庭に保護者が出て見えます。(藤田委員) ・保護者の意見で、子供たちに他の学年の演技・協議を見せてあげたいので、全体での実施を希望します。保護者に見せなくても、子供たちには全学年の演技を見せたいです。(保苺委員) ・六義公園運動場は、土日続けて会場を押さえることができません。雨天時の場合、月曜日が振替日になっていて、月曜日だと保護者が休めない人が多い。 ・東大グラウンドで運動会ができるとありがたいです。借りられるように区に依頼していきます。 			

3 誠之小学校の教育活動と状況について

- ・コロナ感染症は0にはならず、数名は出ています。近隣校では、学級閉鎖になりそうな学校もあります。インフルエンザの流行の兆しもあるので、みんなで気を付けていきます。
- ・6年陸上記録会がありました。4部構成にし、500人程度で実施。50mハードル走、100m走のどちらかに参加。区全体で行う行事は縮小されている中で、文京区の陸上記録会は残っています。
- ・10月30日は開港記念日で、誠之カルタ大会を実施しています。150周年に向けて、古い物もあるので、カルタの内容を変えていくほうがいいと考えています。
- ・11月4日邦楽タイム 6年生が体験をしました。11月7日鼓体験教室。4年生が学級ごとに授業を受けて体験活動をしました。日本の伝統活動は今後も続けていきます。
- ・11月30日から展覧会。校外学習で3年生が湯島天神、2年生がアモア、6年生がTGG、社会科見学で、4年生が浅草方面に行く予定です。

4 その他

- ・来年度より、放課後事業運営委員会は、学校運営協議会のメンバーではなく、別組織にしたほうが良い。PTA本部役員から選出するのはどうでしょう。オブザーバーで根尾さんに入ってもらいたいです。皆さんのやりやすいように組織作りをしていきましょう。(鮫島委員)
- ・来年の4月1日より、別組織で放課後事業運営委員会を立ち上げます。個人的な意見では、委員長を鮫島さん、副委員長を根尾、PTA会長。今の流れを知っている人がいいので、現在のPTA会長・副会長、PTAのOBでもいいのではないのでしょうか。(根尾委員)
- ・第9回学校運営協議会は12月2日、展覧会後16時30分から開催予定です。